
Protokoll der zweiten Sitzung der Kreis-SV Bitburg-Prüm am 22.04.2015  

Protokollant: Katharina Olk 

Anwesende: Regino GY Prüm, St. Willibrord GY Bitburg, Vinzenz-v.-Paul GY Niederprüm, Astrid-Lindgren-
Schule Prüm, Eifel GY Neuerburg 
Anwesende Delegierte: 10  
Gäste: 3  
TOP 1: Begrüßung: Pascal begrüßt die Anwesenden  
TOP 2: Einführung für Neue  
TOP 3: Wahlen Zum Vorstand: (Öffentliche Wahl; es werden 4 Leute gewählt) 
            Kandidaten: - Yvonne Böttel Ja: 4 Nein: 0 Enthaltungen: 6 --> gewählt --> nimmt Wahl an  
                                 - Anna Loch Ja: 3 Nein: 0 Enthaltungen: 7 --> nicht gewählt 
                                 - Janine Beckers Ja:7 Nein: 0 Enthaltungen: 3 --> gewählt --> nimmt Wahl an  
                                  - Jana Schmitt Ja: 7 Nein: 0 Enthaltungen: 3 --> gewählt --> nimmt Wahl an  
                                  - Pascal Sepp Ja: 9 Nein: 0 Enthaltungen: 1 --> gewählt --> nimmt Wahl an  

Schulträgerausschuss (Öffentliche Wahl; es werden 2 Leute gewählt) :  
                                     Kandidaten: - Fabian Barte: Ja: 9 Nein: 0 Enthaltungen: 1 --> gewählt --> nimmt Wahl an  
                                                          - Pascal Sepp: Ja: 9 Nein: 0 Enthaltungen: 1--> gewählt --> nimmt Wahl an  
                                                          - Leon Kammilla: Ja: 7 Nein: 0 Enthaltungen: 3 --> nicht gewählt  
                                                          - Marcel Heinz: Ja: 6 Nein: 0 Enthaltungen: 4 --> nicht gewählt  

LSK-Delegation: 
 Kandidaten:  - Janine Beckers - Jana Schmitt - Pascal Sepp Wahl: en bloc: Einstimmige Wahl, alle nehmen 
Wahl an  

Der Vorstand übernimmt die Aufgaben der Basisdelegation. 

TOP 4: Aussprache über Probleme an den Schulen  
SEG Neuerburg: keine zu besprechenden Probleme  
 
Vinzenz-v.-Paul GY Niederprüm: keine zu besprechenden Probleme  
 
St.-Willibrord GY Bitburg: seit Jahren vorhandener Parkplatzmangel: zu wenige und zu teure Parkplätze in der 
Umgebung -> kaum benutztes Parkhaus steht leer (in der Nähe der Schule) -> Betreiber lässt nicht mit sich über 
Preisvergünstigungen reden 
 Vorschlag von Stella: Nutzung alter EDEKA-Parkplatz möglich?!  

Astrid-Lindgren-Schule Prüm: baufällige Außentreppe  

Regino-GY Prüm: Probleme siehe Protokoll vom 24.03.2015    

TOP 5: Projekte 
 Mögliche Veranstaltung zur politischen Bildung der Oberstufenschüler im Kreis. 

TOP 6: nächster Termin  
Montag 1. Juni 2015 (St.Willibrord GY Bitburg)  

Die Sitzung wird um 16:37 Uhr beendet. 


